

Beschlussvorlage Nr. 103/2015

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Ausschuss für Kinder, Jugend, Senioren und Soziales	16.06.2015	öffentlich
Verwaltungsausschuss	25.06.2015	nicht öffentlich

Betreff:

Bürgermobil

Sachverhalt:

Über das Projekt „Bürgermobil“ ist letztmalig am 20.01.2015 berichtet und darauf hingewiesen worden, dass seit Inbetriebnahme dieses Beförderungsangebotes am 28.07.2014 die tatsächliche Nutzung deutlich hinter den Erwartungen zurückbleibt.

In den zuständigen Gremien war man im Januar d.J. überein gekommen, dass Projekt bis zum 27.07.2015 zu verlängern, um dann zum Ende des genannten Zeitraumes über den Fortbestand oder Einstellung des „Bürgermobils“ zu entscheiden.

In der Zwischenzeit ist eine Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit umgesetzt, außerdem sind die Fahrpläne entscheidend optimiert worden.

Es ist jedoch nach wie vor festzustellen, dass eine Nutzung des Bürgermobils lediglich von einzelnen Personen sporadisch erfolgt; ein tatsächlicher und kontinuierlicher Bedarf kann in keiner Weise bestätigt werden. Insoweit wird auf die dieser Sitzungsvorlage beigefügte Übersicht verwiesen; im Ergebnis haben insgesamt 124 Fahrgäste das Bürgermobil an 46 Tagen genutzt, welches wiederum einer Fahrgastzahl von rd. 2,70 Personen pro Tag entspricht.

Die ausbleibende Inanspruchnahme dieses Beförderungsangebotes führt im Übrigen dazu, dass die Bereitschaft der ehrenamtlichen Fahrer, dieses Projekt auch weiterhin zu unterstützen, zwar verständlicherweise schwindet, aber ungeachtet dessen besteht im Fahrerteam eine ungebrochene Bereitschaft, dieses Projekt weiter voranzutreiben, wenn ein akzeptabler Beförderungsbedarf gegeben wäre.

In einer Besprechung haben sich die ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer mehrheitlich dafür ausgesprochen, das Projekt „Bürgermobil“ mit Ablauf des Monats Juni zu beenden, da keine hinreichenden Gründe bestehen, das Projekt entsprechend der bisherigen Planung und Beschlussfassung in den zuständigen Gremien bis Ende Juli d.J. durchzuführen.

Anerkennung und Dank gilt allen, die das Projekt „Bürgermobil“ unterstützt haben; gleichwohl ist in Anbetracht der Fixkosten und der ausbleibenden Nachfrage und Nutzung die Einstellung dieses Projektes zum 30.06.2015 vorzuschlagen.

Beschlussvorschlag:

Das Projekt „Bürgermobil“ wird zum 30.06.2015 eingestellt.

.

Anlage:

Auswertung der Statistik, 16.03. – 04.06.2015

Tramann

Eiklenborg

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen